

Editorial

■
FRANCISCO LUIS OCHOA JARAMILLO¹

Celebramos con este número varias buenas noticias para la Revista y la comunidad universitaria. En días pasados CES Medicina fue ascendida al escalafón B de Publindex (Índice Bibliográfico Nacional) de Colciencias. Luego de varios años y de haber cumplido todos los requisitos que exige el ente encargado se pudo obtener ese reconocimiento que nos enorgullece a todos: cuerpo editorial, autores, personal administrativo, lectores de la revista y comunidad universitaria.

Otra buena noticia para todos es que CES Medicina está aumentando su visibilidad, pues ya son varios los sitios de indexación en donde figura la revista y puede ser consultada en texto completo: Latindex, Imbiomed y Lilacs. El estar indexados allí significa un reconocimiento a la calidad científica y editorial de la publicación, pero de manera importante se favorece la difusión de los artículos en muchos países, lo que a su vez aumenta la consulta y la lectura de los trabajos publicados. Actualmente se trabaja en la vinculación a otros índices no menos importantes como Gale Publishing, pero el objetivo final es figurar en Scielo "Scientific Electronic Library Online" una biblioteca virtual para Latinoamérica, el Caribe, España y Portugal.

En esta edición presentamos una traducción de los "Requerimientos uniformes para manuscritos enviados a revistas biomédicas: redacción y edición para la publicación biomédica" actualizados a octubre de 2007, el cual es un documento guía en muchas revistas de ciencias de la salud en casi todo el mundo, y está destinado a autores, revisores y, en general, a todas aquellas personas que están relacionadas con la escritura científica. Ofrece las herramientas conceptuales y operativas en todo el proceso de publicación en revistas biomédicas: desde la forma como se debe redactar un artículo y su presentación a una revista, hasta la forma como debe ser evaluado en la misma con miras a su publicación.

¹ Magíster en Epidemiología. Profesor Universidad CES. Editor Revista CES Medicina. Grupo Observatorio de la Salud Pública. E-mail: fochoa@ces.edu.co

Hay pues, un excelente presente en la revista CES Medicina, pero también un futuro lleno de retos y oportunidades: mantener y mejorar la exigencia en la calidad de los artículos que se presenten, incrementar el grupo de evaluadores externos, buscar el ascenso a la categoría A de Colciencias, propender por la visualización en Scielo (para llegar a Medline posteriormente) y administrar la revista a través de la plataforma Open Journal System (OJS), del cual hablaremos en el próximo número.

· Invitamos a nuestros lectores a que disfruten este
· nuevo número de la revista, y a que se vinculen
· con nosotros enviándonos sus aportes para las
· distintas secciones: cartas al editor, reseñas de
· libros, traducciones... aparte de los tradiciona-
· les artículos de investigación original o de revi-
· siones de tema.
·
· Cordialmente
·
· **Francisco Luis Ochoa J.**
· Editor

